Gregorio Santos cumple segundo día de inauguración de electrificación rural

El proyecto de electrificación beneficia a más de 10 mil habitantes de 44 localidades, de las provincias de San Marcos y Cajabamba.

Esta mañana el Presidente Regional, Gregorio Santos Guerrero inauguró la energización de 26 localidades del Proyecto de Ampliación de la Frontera Eléctrica 3° Etapa (PAFE III). El acontecimiento se desarrolló en el Centro Poblado de Jucap, Distrito de José Manuel Quiróz.

Gregorio Santos resaltó la perseverancia de los pobladores por exigir que el proyecto se culmine. "Su constancia ha permitido que este proyecto se haga realidad, la burocracia en nuestro país dificulta la labor de la región; sin embargo, es una promesa cumplida de nuestra gestión y deben sacarle el mejor provecho", señaló.

Asimismo manifestó que la energización de los lugares más alejados de la región Cajamarca, va a permitir mejorar la calidad de vida porque "genera igualdad de condiciones entre los niños del campo y la ciudad", agregando que la luz eléctrica "permite conectarse con el mundo, a través de las telecomunicaciones".

Por otro lado recalcó la importancia de proporcionar energía eléctrica a los pueblos más alejados, ya que los puestos de Salud podrán ser equipados, y así mejorar el servicio de este sector.

Por su parte, el Presidente del Comité de Electrificación del centro poblado Jucap, Antonio Delgado Tirado, aseveró que la energización de estas comunidades es como un sueño, argumentando que siempre han sido pueblos olvidados.

"Con nuestra luz le diremos adiós a las velas, a nuestras lámparas con kerosene e incluso a nuestros focos que funcionaban con pilas", finalizó Antonio Delgado Tirado.